
думА
ХАНТЫ-МАНСI,ЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУТА - ЮГРЫ

СЕДЬМОГО СОЗЫВА

ПОСТАНОB.IIЕНИЕ

Об утвержленпп перечЕя вопросов,
поставJrеппых ýмой Хапты-Мапспйского автономного

округа - Югры перед Правrrтельством Ханты-Манспйского
автономного округа - Югры

Рассмотрев проект перечня вопросов, поставленных ,IIумой Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры перед Правительством Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры, руководствуясь гryнктом 4 части l
статьи 8, пунктом 8 статьи 25 Федераrrьного закона "Об общих принципах
организации публичной власти в субъектах Российской Федерации", а также
подпунктом 2.1 пункта 1 и пунктом 4 статьи 29 У става (Основного закона)
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры, .Щума ХантьгМансийского
автономного округа - Югры постановляет:

l. Утверлить перечень вопросов, поставленньIх .Щумой XarrTbb
Мансийского автономного оцруга - Югры перед Правительством Хантьг
Мансийского автономною окрlта - Югры (прилагается).

2. Настоящее Постановление вступает в силу со дня его принятия и
подлежит официальному опубликованию.

З. Направить настоящее Постановление и указанный перечень
Губернатору Ханты-Мансийского автономного окр),га - Югры Р.Н. Кухаруку.

Председатель .Щумы
ханты-мансийского
автономного округа - Югры Б.С. Хохряков

г. Ханты-Мансийск
26 сентября 2024 rода

Ns 1230
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Приложение
к постановлению .Щ;rмы
ханты-мансийского
автономного округа - Югры
от 26 сентября 2024 года Nч 1230

Перечень вопросов, поставленных
.lIумой Хапты-Мансийского автономпого округа - Югры

перед Правительством Хапты-Мансшйского
автопомного округа - Югры

1. Отдельные населенные rтункты Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры, отнесенные к труднодоступным и отд€lленным местностям,
имеют существенные проблемы, связанные с их удarпенностью. Когда
и каким образом Правительство Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры планирует уменьшить количество таких территорий, обеспечив их
круглогодиrllrу,rо досryпность?

Вопрос предложен Комитетом .Щrмы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по законодательству, региональному устройству и местному
самоуправлению.

2. Каким образом в Ханты-Мансийском автономном округе - Югре
реаJIизуется Указ Президента Российской Федерации "О Стратегии
комплексной безопасности детей в Российской Федерации на период
до 2030 года",, а также рzввивается трехуровневая система психологической
службы (региональный, муниципальный, институциональный уровни)
с rIетом компетенций и профессионаJIьного опыта психологов'
осуществляющих деятельность в образовательных оргаЕизацшIх
автономного округа по обеспечению безопасности детей и молодежи?

Вопрос предложен Комитетом .Щ;rмы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по социzrльному развитию.

3. Состояние улично-дорожной сети и внутридворовых территорий
в муIlицип€rльных образованиях Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры в настоящее время является ключевой составляющей, которая влиliет
на уровень и качество жизни населения городских и сельских населенных
пунктов автономного округа.

Согласно порядку распределения субсидии на проектирование,
строительство, реконструкцию, капитальный ремонт и ремонт
автомобильных дорог общего пользования местного значения
финансирование из муниципального бюджета составляет 50 процентов.
Это непосильный объем для небольших поселений, что подтверждается
неудовлетворительным состоянием в них улично-дорожной сети
и внутридворовых территорий.

Какие меры планирует принять Правительство Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры с целью решения проблемы по улучшению
состояния улично-дорожной сети и внутридворовьж территорий
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в муниципЕlJIьных образованиях автономного округа? Значится ли среди этих
мер увеличение норматива зачисления транспортЕого н€lлога в размере
до l00 процентов в местный бюджет либо уменьшение процента

финансирования из бюджетов муниципальньrх образований автономного
округа?

Вопрос предложен Комитетом,Щrмы Ханты-Мансийского автоItомного
округа - Югры по бюджеry, финансам и налоговой поJIитике.

4. Избиратели обеспокоены чрезмерным, на их взгляд, присутствием
трудовых миграЕтов (иностранных граждан) в ХантьгМансийском
автономном округе - Югре, в том числе их поведением вне рабочих мест.
Создается впечатлеЕие, что ltшlоги, поступающие от граждан и предприятий,
тратятся на социЕtльное обеспечение семей трудовых мигрантов.

Необходимо ли ограниЕIение приезда членов их семей? ,Щостаточно ли
привлеченных трудовых мигрантов для обеспечеЕая экономики автономного
округа рабочей силой или существует дефицит кадров? Ведется ли
Правительством Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
статистика соотношения количества 1рудовых мигрантов и постоянно
проживающих в автономном округе граждан России в сравнении с другими
субъектами Российской Федерации?

Вопрос цредJIожен Комитетом Щrмы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по развитию гражданского общества и вопросам развития
национztllьных и общественных объединений.

5. Просим обратить внимание на важный для экономики Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры и соседних субъектов Российской
Федерации вопрос. Речь идет о строительстве транспортного коридора
Пермь - Приобье - Надым, который позволит более чем 35 000 жителей
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры получить круглогодичный
доступ к общероссийской автодорожной сети. Строительство
45-километрового участка автомобильной дороги позволит сократить

расстояние между городами Пермью и Надымом на 820 километров,
Это значительно снизит транспортные издержки, загрузит ранее тупиковые
у{астки дорог и сократит расстояние между соседними субъектами
Российской Федерации в среднем на треть.

Каковы перспективы строительства транспортного коридора Пермь -
Приобье - Надым, а именно мостового перехода Приобье - Аншrа и )л{астка
автомобильной дороги Сосновка (ХантььМансийский автономньтй округ -
Югра) - граница Ямало-Ненецкого автономного округа?

Вопрос предложен Комитетом fýrмы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по охране окружающей среды, экономической политике,
промыI]шенному, инновационному развитию и IIредпринимательству.

6. С целью дальнейшего совершенствования системы исполнительньIх
органов автономного округа в сфере реryлирования вопросов коренных
м€uIочисленных народов Севера необходимо r{редить должность
заместителя Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
по вопросам коренных мzrлочисленньж народов Севера, вновь создать
.Щепартамент по вопросам мalJIочисленных народов Севера, создать
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подведомственное учреждение, занимчlющееся вопросами экономического

развития и поддержки традиционных отраслей хозяйствования KopeHHbIx
малочисленных народов.

Каковы стратегиЕIеские планы Правительства Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры по совершенствованию системы
исполнительных органов автономного округа в указанной сфере?

Вопрос предложен Ассамблеей представителей коренЕых
малочисленных народов Севера .II;мы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры.

7. Имеются ли у Правительства Ханты-Мансийского авто}lомного
округа - Югры научно обоснованные прогнозы потребности в работниках
со средним профессиональным образованием на ближайшие пять лет для
формирования рынка труда в Ханты-Мансийском автономном округе -
Югре, какие меры булlт lrриниматься Правительством автономного округа
по рatзвитию среднего профессионального образования в автономном округе
по наиболее востребованным профессиям и специаJIьностям (строители,
энергетики, рабочие, средний медицинский персонu}л, специаписты в области
информационной безопасности и иные профессии и специальности)
и планируется ли строительство HoBbIx колледжей?

Вопрос предложен дегrутатской фракцией Всероссийской
политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" в .IIуме Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры седьмого созыва.

8. Начиная с 2016 года депутатская фракция Политической партии
,,КОМГДУНИСТИtIЕСКАЯ IIАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"
в !уме ХантьгМансийского автономного округа - Югры неоднократно
ставила перед Правительством Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры вопрос о диверсификации экономики автономного округа - создании
новых предприятий, новых рабочих мест, не связанных с нефтегазовым
комплексом. Фракчия много лет добивается устраЕениJI экономического
и финансового перекоса, сложившегося между восточной и западной
территориями автономного округа.

Какие новые предприятия и в каких сферах экономики созданы
в 2024 году, сколько рабочих мест организовано на этих предпрIrJIтиях и
каковы планы Правительства Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры по созданию новых предприятий и новых рабочих мест до конца
текущего года в одиннадцати условно восточных муницип€rльных
образованиях автономного округа (городские округа Когалым, Лангепас,
Мегион., Нефтеюганск, Нижневартовск, Покачи, Пыть-Ях, Радужный,
Сургут, а также Нижневартовский и Сурryтский муниципальные районы)
и одиннадцати условно западных муниципальньтх образованиях автономного
округа (городские округа Нягань, Урай, Ханты-Мансийск, Югорск, а также
Белоярский, Березовский, Кондинский, Нефтеюганский, Октябрьский,
Советский и Ханты-Мансийский муницип€Lпьные районы)?

Вопрос предложеЕ депутатской фракцией Политической партии
"КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ,,
в !уме Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого созыва.
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9. Президентом Российской Федерации определены национЕuIьные цели
развитиJI Российской Федерации на период до 20З0 года и на перспективу
до 20Зб года, в том числе национulльная цель "Экологическое благопо.rцrчие".

Одним из пяти целевьIх показателей, выполнение которого
характеризует достижение указанной цели, является формирование
экономики замrcryтого цикла, обеспечивающей к 2030 году сортировку
l00 процентов объема ежегодно образуемых твердьж коммун€rпьньж
отходов, захоронение не более чем 50 процентов таких отходов и вовлечение
в хозяйственный оборот не менее чем 25 процентов отходов производства и
потребления в качестве вторичньж ресурсов и сырья.

В рамках регион,lльного проекта "Формирование комплексной системы
обращения с твердыми коммун€rльными отходами" национального проекта
"Экология" дJш развитиll мощностей по обработке и угилизации твердьж
коммунальных отходов в Ханты-Мансийском автономном округе - Югре
введеIt в эксплуатацию полигон в Нефтеюганском районе, к 2024 году было
запланировано создание еще четырех межмуниципаJIьных полигонов -
в Нижневартовском, Октябрьском, Сургутском, Ханты-Мансийском районах,
а к 2026 году запланирован ввод в эксплуатацию еще двух муниципtulьных
fl олигонов - в Белоярском и Октябрьском районах.

На сегодняшний день можно с уверенностью сказать, что планы
по строительству полигонов в установленные сроки не будут выполнены,
соответственно, проблема вывоза, хранениrI и утилизации твердьrх бытовых
отходов в ближайшее времJI не будет решена,

Какие меры планирует пришIть Правительство Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры для достижения в сложившихся условиlIх
национzLпьной цели, поставленной Президентом Российской Федерации,
по обеспечению к 2030 году сортировки 100 процентов объема твердых
коммунirльных отходов, захоронения не более чем 50 процентов таких
отходов и вовлечения в хозяйственный оборот не менее чем 25 процентов
отходов производства и потреблениlI в качестве вторичных ресурсов и
сырья?

Вопрос цредложен деггlтатской фракцией Политической партии ЛДIР -
Либерально-демократи!Iеской партии России в .Цуме Ханты-Мансийского

автономного окрlта - Югры седьмого созыва.
10. В соответствии с порr{ением Президента Российской Федерации

с целью достижения rrокzlзатеJul обеспеченности граждан России жильем
в ХантььМансийском автономном округе - Югре необходимо ежегодно
строить 3 миллиона квадратных метров жилой площади. С 2025 rода
вступает в силу указ Президента Российской Федерации, согласно которому
для строительства данного количества жилья потребуется не менее
10 миллионов квадратных метров градостроительного потенциаJIа.
В настояцее BpeMri весь градостроительный потенциЕuI в автономном округе
насчитывает 2,4 миллиона квадратных метров.

Какие мероприятия бьтли проведены в Ханты-Мансийском автономном
округе Югре до конца 2024 года для обеспечения необходимого
градостроительного потенциzUIа' какие меры поддержки индустриальных
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партнеров-производителей строительных конструкций были цринrIты
в автономном округе и будут ли достигнуты целевые показатели,

установленные в указе Президента Российской Федерации?
Вопрос цредJIожен депутатской фракцией Социа.пистической

политической партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ПАТРИОТЫ -
ЗА ПРАВДУ" в fl5,ме Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
седьмого созыва.

l1. Проблема организации школьного питания особенно остро стоит
в городе Нижневартовске. Руководитель акционерного общества "Комбинат
питания социаlIьных 1^rреждений" был уволен по требованию прокуратуры
Российской Федерации, Само же акциоЕерное общество не занимается
организацией школьного питания, а лишь сдает имущество в аренду.

В результате сомнительно организованных торгов победителем стало
предприJIтие, не имеющее на территории городского округа Нижневартовск
ни материztльно-технической базы, ни квалифицированЕого персонма. При
этом оргаЕизатором торгов выступило подрЕlзделение администрации города
Нижневартовска, а персонrulьнЕш ответственность возложена на директоров
уrебных заведений.

Как результат срыв организации горячего питания практиtIески
во всех 1.чебньrх заведениях города, в KoTopbD( обуlаrотся более 35 000 человек.

Рассматривается ли Правительством Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры вопрос принятиlt нормативного правового акта, относящего
организацию питаЁия обучаюцихся к компетенции специЕuIизированных
окружньж или муниципzlльных 1^rрежлений?

Вопрос предложен деrryтатской фракцией Политической партии

"Российская партия пенсионеров за социальную справедливость"
в фъ,rе Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого созыва.


